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Conseil d’Ecole du vendredi 13 février  2015 – 19h00 / 21h20
*************************************************
Prises de notes : Mme PAPIN, Mme BECQUET et Mme MAREC
*************************************************

Présents     : 
- Pour l'équipe d'école :Mesdames Brion-Guichard, Becquet, Tromas, Marec, Daeldyck, Toupance,  Messieurs 
Gomez et Cochet
- Pour le DDEN (Délégué Départemental de l’Education Nationale) : M. Nugou
- Pour la municipalité : Mme Baticle
- Pour les parents d’élèves : Mesdames Oliveira, Trottier, Auroux, Gosselin, Quillerié, Papin, Veru

Excusées     : 
- Mme Billoué (Inspectrice de l’Éducation Nationale) 
- Mme Cruchinho (enseignante)
- Mesdames Godeau, Tréhout, Balduzzi, Sapia (parents d'élèves)

**********************************************************************************

Ordre du Jour

1- Compte rendu de la réunion du 07 novembre 2014
2- Bilan de l’exercice du PPMS (Plan Particulier de Mise 

en Sécurité) du mardi 27 janvier 2015
3- Présentation du règlement intérieur de l’école
4- Point sur les projets de l’année scolaire 2014/2015
5- Festival du livre : résultat, organisation, sollicitation 

pour l’année 2015
6- Spectacle des écoles : Bilan de la soirée, point sur la 

vente des programmes …

7- Point sur la piscine 
8- Planning des événements pour l’année en cours
9- Préparation de l’année scolaire 2015/2016
10- Comportement des élèves,
11- Conseil des élèves

 
 

***********************************************************************************

1- Approbation du compte-rendu de la réunion du 07 novembre 2014 :
  Le compte-rendu est validé.

2- Bilan de l’exercice du PPMS (Plan Particulier de Mise en Sécurité) du mardi 27 janvier 2015
C’est le 3ème exercice de simulation du PPMS organisé au niveau de l’école, celui-ci a été mené en même  
temps sur une grande partie des écoles de l’est du Val d’Oise. Il s’agissait d’une simulation de forts coups de  
vent. Il fallait éviter de rester à proximité des fenêtres orientées au sud/ouest. Les classes de M. Gomez et  
de Mme Daeldyck étaient les plus exposées.
Ce PPMS s’est bien passé, il y a eu une très bonne participation des enfants, nous avons pu échanger avec  
eux sur cette action qui a duré 1 heure.
Cependant nous avons pu constater quelques points à améliorer notamment au niveau de l’alarme (coup de 
sifflet) qui n’est pas assez puissante. Il est alors évoqué la pertinence de pouvoir mettre en place un système 
de sonnette à 2 tons. (Transmettre le plan de masse à Mme BATICLE). D’autre part, il faudrait prévoir  
une organisation plus rigoureuse de la gestion des denrées périssables et des bouteilles d’eau ; à intégrer au 
budget de fonctionnement de l’école. 
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3- Présentation du Règlement Intérieur de l’école
Il est inspiré du règlement précédent et du règlement type départemental.
On y trouve des rappels sur les fondamentaux de l’école en préambule (préambule du règlement type). Les  
parents  peuvent  avoir  accès  à  ce  document  sur  le  site  de  l’école  (avec  la  charte  de  la  laïcité).  Nous  
l’imprimerons certainement sous format brochure pour les élèves.
Toutefois, Mme Trottier suggère de mettre des paragraphes, de regrouper certaines parties et de mettre des  
titres pour faciliter la lecture du document (par exemple créer des parties telles que : horaires, entrées et 
sorties, administratifs et documents, matériel scolaire, vêtements, parents, charte laïcité/internet, pause 
méridienne/ périscolaire, APC, gestion des absences, règles de vie …)
En fait, il faudrait s’inspirer des paragraphes du règlement type départemental.
Ce règlement remis en forme sera donné à la rentrée de septembre, des mails seront échangés pour la mise  
en page, Mme Trottier est intéressée pour participer à cet échange.
Le conseil d’école adopte le règlement intérieur sur le fond aujourd’hui à l’unanimité

4- Points sur les projets de l’année scolaire 2014/2015

Classe de CM1-CM2 (Mme Becquet) :  Visite du Musée de la « Grande Guerre » à Meaux le 30 mars et 
intervention de Mme GILANT (qui racontera la vie de Fontenay-en-Parisis vers 1900) le mardi 10 mars.
Pour le concours des petits artistes de la mémoire,  les élèves devront imaginer et écrire la vie de Théodore 
Deneux, soldat Fontenaysien de 14-18. Le livre qu’ils auront écrit et illustré devra être envoyé pour le  
concours début mai.

Classes de CM1-CM2 et CM2 (Mme Brion-Guichard, Mme Becquet) : Les élèves préparent une soirée théâtre 
qui se déroulera le vendredi 10 avril, cette représentation sera faite uniquement pour les parents de ces  
deux classes pour être sûr que le public entende bien le spectacle. Se pose le problème de la sono pour cette  
soirée, Mme Baticle se renseigne pour savoir ce qui peut être fait au niveau des micros pour qu’on entende  
bien les enfants.
Le  9  décembre  dernier  s’est  déroulée  une  intervention  de  la  gendarmerie  sur  la  prévention  de  la 
délinquance. Cette intervention était très intéressante.
Une visite dans les locaux de la SIGIDURS devait se faire mais suite aux attentats celle-ci a été annulée. 

Classe CE2/CM1 (Mr Gomez) : Une classe de neige est prévue du 12 au 18 avril 
à LA TOUSSUIRE. Ce projet est en cours de validation, nous attendons le montant de la participation de  
la mairie afin de pouvoir fixer le montant définitif aux parents. A ce sujet, M. Gomez demande s’il serait  
possible de revoir à l’avenir la date d’accord pour le budget qui est à ce jour trop tardive. Mme Baticle  
propose d’étudier la possibilité du vote d’un budget, au mois de mars, prenant en compte 2 années scolaires  
(celle en cours et la suivante), la municipalité s’engageant ainsi sur une somme à l’avance. 
Heureusement le départ se fait en car sinon il aurait été remis en cause par Vigipirate.
Nous tenons à remercier les mamans pour leur participation aux diverses actions menées (vente de crêpes, 
gâteaux et chocolats chauds), cela paiera les casques, les médailles et augmentera le nombre d’animateurs.
M. Gomez aimerait tendre vers les 250 euros par enfant pour le séjour.
Les parents d’élèves annoncent que l'Association des Parents d’Élèves élus participe au financement de ce  
projet en octroyant la somme de 500 euros.

Classe de CE1- CE2 (Mme DAELDYCK) : Une correspondance avec une classe dans le Nord de la France 
est en cours.

Classes de CE1 et CE1-CE2 (Mme Toupance et Mme Daeldyck) : Projets de sorties : Giverny et une visite 
d’une caserne de pompiers sont en prévision (en relation avec le thème de l’année les quatre éléments).

Classes de CPa et CPb (Mme Tromas, Mme Cruchinho et M Cochet) : 
Le projet en réflexion au niveau des CP/CE1 ne se fera pas cette année pour ne pas refaire la même chose  
deux années de suite avec les mêmes enfants, il y aura d’autres sorties en fin d’année.
Une visite de la Maison de l’environnement à Roissy a été faite au mois de novembre avec un spectacle sur 
le tri sélectif

Les chorales de l’école     :   Concernant la chorale de l’école, elle a participé à un festival  au mois de janvier  à  
Mantes-la-Jolie (Chant enfants et adultes), c’était une très bonne expérience.



La chorale cycle 3 de l’école va participer à l'opération « L'école en chœur ». Il faudrait récupérer la vidéo 
de la chorale au spectacle de Noël auprès de Mme Auroux et obtenir les autorisations parentales relatives 
au droit à l'image.

Les déplacements en car     :   Mme Baticle informe qu’il existe maintenant un marché public pour les cars 
entre la commune et la société PNA. Désormais, toutes les demandes de car devront se faire dans le cadre 
de ce marché.

5- Festival du livre : Cette année encore, le bilan de cette action est très positif puisque le montant des 
ventes s’élève à 1693 euros. Grâce à cette vente, les écoles et la bibliothèque ont pu choisir 36 livres de la  
sélection et se les  partager : 8 en maternelle, 15 à l’élémentaire et 13 à la bibliothèque.
D’autre part,  la transmission entre l’école primaire, la maternelle et la bibliothèque des livres en donation  
a connu quelques petits soucis : il faut refaire le point. 

6- Spectacle des écoles (bilan de la soirée, point sur la vente des programmes…) : Cette année encore, nous 
avons  eu  un  spectacle  de  qualité.  Pour  des  raisons  de  sécurité,  la  municipalité  a  demandé  à  l'école  
élémentaire de faire le spectacle en deux temps afin que le nombre de spectateurs ne dépassent pas les  
normes de sécurité. Les spectacles se sont bien déroulés, mis à part une baisse concernant la consommation  
(sandwichs, boissons..) due au fait qu’il y a eu 2 spectacles, sans entracte sur chaque temps  ; et donc les 
parents  sont partis  entre les  deux spectacles.  Concernant les programmes pré-imprimés,   nous n’avons  
aucun retour  négatif.  Même si  ces  nouvelles  modalités  ne  permettent  plus  une représentation  dans  sa  
globalité de l’école élémentaire, pour des raisons de sécurité, nous maintiendrons certainement le spectacle  
en 2 parties : il faudra peut-être mieux informer les parents au préalable.

7- Piscine : 5 classes ont terminé leurs séances et 2 autres ont pris la suite, pas de soucis particuliers depuis  
le dernier conseil d’école avec le car. Le professionnalisme et l'accueil de l'équipe pédagogique de la piscine  
de Louvres sont appréciés de tous.

8- planning des événements pour l’année en cours : 
• Carnaval (réunion prévue le 12/03 pour l’organisation) : Samedi 11 avril 2015
• Brocante : Dimanche 12 avril 2015
• Cross (parents proposent leur aide, si besoin) : Vendredi 17 avril 2015, après-midi
• Kermesse (sous réserve qu’il y ait des parents en renfort des parents d’élèves élus, il n’y aura pas de  

réunion préalable mais la diffusion d’un courrier courant mars) : samedi 27 juin 2015

9- Préparation de l’année scolaire 2015/2016 : Les réunions de préparation de la carte scolaire 2015-2016 
sont reportées après les élections départementales de 22 et 29 mars 2015. A ce jour, l’état des effectifs est  
de 167 élèves donc au dessus du seuil (165). Pour la rentrée prochaine, 39 élèves de CM2, au maximum  
quitteront l'école et  34 CP y arriveront.  Nous avons aussi  3 inscriptions supplémentaires  ce qui nous 
ramènera à un effectif de 165 pour la rentrée de septembre. 

10- Comportement des élèves : 
Faisant suite aux retours d’autres parents, les parents d’élèves élus souhaitent évoquer l’augmentation des 
comportements agressifs, tant sur le plan physique que verbale, des enfants. Les enseignants répondent  
qu’ils sont intervenus à chaque fois qu’il le fallait  et que les élèves ne sont pas plus violents que les années  
précédentes. Quelques situations ont été traitées et réglées dans la concertation avec les familles concernées.  
Néanmoins, il est toujours nécessaire de rester attentif car il est indispensable que les élèves se sentent en 
sécurité à l'école. Pour cela, il est indispensable que les enfants sollicitent l'adulte  si besoin est, et sans  
délais ; les parents doivent les y encourager.

11- Conseil des élèves :
Le conseil des élèves réfléchit en ce moment à comment améliorer le bien-être des élèves.

Fin de la réunion à 21H20. 

La troisième réunion du conseil d’école se tiendra le vendredi 12 juin.
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